
   給食リハーサルがありました 

 

 今日は給食リハーサルがありました。これは、１月１０日から始まる中学校完全給食を

前に、事前にひととおり動きを確認しておこうということで、太宰府市が企画をしたもの

です。実際、私たち学校職員の多くは給食指導未経験であり、不安に感じています。一方、

子ども達は小学校で給食を経験しており、ある程度、動きは分かっています。これまでに

リハーサルをしたり、ビデオ学習等をしたりしました。当日、生徒の動きがスムーズであ

るとよいのですが、初めてことですので、ちょっと心配です。 

 さて、そんな多少不安な中、今日の給食リハーサルが 

始まりました。まずは、検食として校長が生徒・職員よ 

り前に給食をいただきました。今日はカレーとフルーツ 

ヨーグルト、アーモンドでした。美味しくいただきました。 

 そして、子ども達の給食時間となりました。 

実際に動き出すと、子ども達は慣れた様子で食缶を取りにいき、上手に配膳をしていま

した。「いただきます」のあとはしっかり食べていました。おかわりをする生徒もいました。

食後に感想を聞いてみると、「美味しかったです」が多かったです。量は人によって「十分」

「足りなかった」「多かった」と様々ですが、これは個人差があり、予想されていたことで

す。 

 このようにして給食リハーサルは無事に終わりました。今日の動きや時間等をもとに１

月の給食を迎えたいと思います。 

☆ 給食リハーサルの様子です 

 

 

 

 

 

 

 食缶を取りにきました   新しい配膳室です     廊下で配膳しています 

 

 

 

 

 

 

 あるクラスは上手に注ぎ分けて残食なし！完璧！    美味しくいただきました！ 

 

 



 

 

 

 

 

 

  

  下膳の様子です      食缶の返却は、スムーズにできました 

 

 


